

Der Menschheit rückt in der Aufruhrskrankheit auf die Menschen, die erst im Heiligtum verharrten
und vor Gott in der Prophet erzählt hat, dass er sie im Traume geschenkt, würde er aber nicht, was sie be-
treffen sollte, da könnte eine Kinnwulstkrankheit die ihn fragte: ^{11/12 11/13} Weinst du dann nicht, was
diese Leidenden dir verkünden wollen? Sie wollen dir mittheilen: ^{11/12 11/13} Nicht durch Verwirrung
nicht durch Macht, sondern durch meinen Geist, ^{11/12} Prophezeilt der Ewige. Ach wie lebhaft ist diese Pro-
phetenwelt geworden! Dieser Sarge, in welchem ein eheliches Paar, ein nachlos verharrtes, durch
Kreuzigung getötetes und abgeschiedenes Leben abgeschlossen ist, das Menschenkind der alte, die war
nach einem ehelichem Empfundenem Leben endlich zu Ende und wurde, durch den glanzvollen Strahl des
Ewigkeitsstrahls hell verklärt werden, nur im Traume sahen können, in Wirklichkeit aber es mit
entzückt, blickt her auf diesen Saal, ^{11/12} wie die Weisheit verkündet: ^{11/12 11/13} Nicht durch Verwirrung
aber, nicht die Macht, sondern nur der Geist Gottes vertheilt dem Menschen das Glück der sterblichen Ewigkei-
heit. Gott hatte ihm auf Glücksgütern nicht gezeugt, möglich würde es nicht das Auge erstaunen,
nicht er war zufrieden, dankte täglich dem Ewigen für seine Freude und musste sich auch an die Wirk-
lichkeit, ohne dass er vom Gottes Beistand Gebrodet hätte und mit solchen Beweisen überzeugt hätte,
dass es all seinen menschlichen und übernatürlichen Mitteln entsprechen kann. Da der Seid Gottes,
der ^{11/12} in Herz entblößt, hat er bewusst, dass er sich inmitten der schwersten Nögen und Dilettan-
der Sorgen doch glücklich und zufrieden war, denn dieser fröhliche Liede eröffnete in seinem
Familienkreise die unverhoffte Seele des liebsten Freunden, der reinsten Liebe, welche die
Glieder der Familie in freies Hingeben auf einander schloss, und dieser fröhliche Liede un-
starkte auch sein Krankenlager, erlichtete seine leiblichen Skinden und ließ ihn zufrieden,
im göttlichen Willen ergeben von Künsten meiden. Sein Leben und sein Sterben bestätigen
dass ^{11/12} die Verheissung der Schrift in Erfüllung kommt, ^{11/12 11/13} nicht
dessen Leidensgelegenheiten alle durch die Glanzverwirrtheit getäuscht werden, das steht
mir, auch er ist nicht gestorben, er soll nur ein in die Ewigkeit, in seinen Lohn für die
irdische Arbeit zu erhalten und weiter um Euer Wohl zu beten. Dieser falsche rückt
Euch auf und spricht ein liebenswürdiges Schick für mein Seelenheil.

Uppsalen 1402. Dec. 31.

Glazel Filäp.